

Das Schwerste, was das Leben uns abverlangen kann,
ist der Abschied von einem geliebten Menschen,
der uns immer verlassen hat.
Da steht auch unser Herz für einen Augenblick still,
ungläubig, fassungslos.
Es ist als hätten alle Uhren aufgehört zu schlagen,
als wäre plötzlich eine Tür ins Schloss gefallen,
hart - unwiderruflich.



Mit großer Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die schöne Zeit
nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, unserer Schwester,
Schwägerin, Tante, Cousine und Freundin, Frau

Hildegard Dorn

die am Dienstag, den 28. September 2021 nach langer schwerer Krankheit
und mit Geduld ertragenem Leiden,
im 62. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Das Begräbnis, verbunden mit dem Trauergottesdienst, findet am
Mittwoch, den 6. Oktober 2021, um 13:00 Uhr
von der St. Josef Kirche am Kellerhügel in Laa an der Thaya aus statt.

In dankbarer Erinnerung

Werner
Gatte

Waltraud, Helmut - Renate
Geschwister - Schwägerin

Nichten und Neffen

im Namen aller Verwandten